

Informe de Actividades Febrero 2022

Izabal 28 de febrero de 2022

Licda.

Lizett Marie Guzmán Juárez

Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional

Su Despacho

Respetuosamente me dirijo a usted, para presentar el Informe de Actividades realizadas durante el mes de Febrero de 2022, con el fin de dar cumplimiento a la cláusula tercera del CONTRATO ADMINISTRATIVO DE SERVICIO TÉCNICO, que a continuación se describe:

1. Contrato No. DSESAN-162-2022-029
2. Nombre: Fredy Alberto Palencia Barrera
3. Unidad Administrativa: Fortalecimiento Institucional / Izabal
4. A continuación detallo las actividades realizadas:

No.	ACTIVIDADES CONTENIDAS EN CONTRATO	ACTIVIDADES REALIZADAS
1	a) Apoyar la conformación, funcionamiento y/o monitoreos de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUSAN y COCOSAN) o similar, para la implementación de acciones de Seguridad Alimentaria y Nutricional.	<ul style="list-style-type: none">• Se llevo a cabo Reunión de COMUDE para iniciar los proyectos municipales de las comunidades del municipio de Puerto Barrios. También se llevo a cabo Reunión Ordinaria de la COMUSAN para tratar lineamientos para el año 2022 juntamente con instituciones a fin según la comisión, Estas actividades se realizaron durante el mes de Febrero del año 2022.
2	b) Orientar la elaboración, monitoreo del cumplimiento de los objetivos y diagnóstico de situación del Plan Operativo anual de las COMUSAN o similar, para promover la inclusión de acciones en proyectos y programas de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el marco del POASAN, para su respectiva retroalimentación a la Delegación Departamental de la SESAN.	<ul style="list-style-type: none">• Se llevo a cabo la actualización del POACOMUSAN que contiene las actividades a realizar durante el año 2022, además se presento el Mapa de Actores que contiene la cantidad y nombres de las instituciones que forman parte de la COMUSAN con el propósito de obtener presencia de todas las instituciones del gobierno, ongs o sociedad civil que tienen presencia en durante las reuniones de la COMUSAN. Estas actividades se realizaron durante el mes de Febrero del 2022.
3	c) Apoyar el seguimiento y la realización de actividades en el ámbito municipal y comunitario, a fin de monitorear el cumplimiento de objetivos de planes institucionales como el Plan Estratégico en Seguridad Alimentaria y Nutricional, Planes Coyunturales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none">• se apoyo al Ministerio de Salud Publica y Asistencia Social en hacer entrega NUTRINIÑOS juntamente con instituciones MAGA MIDES Y MUNICIPALIDAD a niños en estado de bajo peso y retardo de crecimiento, siguiendo con los alineamientos de la Gran Cruzada por la Nutrición en el municipio de Puerto Barrios. Estas actividades se realizaron durante el mes de Febrero del año 2022.
4	d) Apoyar a las COMUSAN o similar en los procesos de seguimiento, diseño, consolidación, aplicación de las estrategias, metodologías y la implementación de Diagnósticos Municipales y Comunitarios de la situación Alimentaria y Nutricional, que permitan contar con la información para elaborar los informes de Salas Situacionales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none">• Se coordinaron VISITAS DOMICILIARIAS juntamente con el Ministerio de Salud Publica y Asistencia Social y la Oficina de OMSAN de la municipalidad realizar MODA a niños que se encuentran en Desnutrición y que se encuentran en el Programa del Área de salud, dándoles continuidad y apoyándoles con asistencia alimentaria para su recuperación. Actividades realizadas durante el mes de Febrero del 2022.

5	e) Apoyar las acciones relacionadas con la implementación de herramientas e instrumentos de monitoreo y evaluación del Sistema de Información Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el ámbito municipal y comunitario.	<ul style="list-style-type: none"> • Apoyo brindado a MSPAS en el municipio de Puerto Barrios, juntamente con la Municipalidad y la Oficina de Seguridad Alimentaria y Nutricional, en realizar Jornadas para niños menores de 5 años y cumplir con el esquema de vacunación respectivo, y realizando la Entrega del Alimento Complementario Nutributter para poder fortalecer a los niños en su crecimiento, estas actividades se realizaron durante el mes de febrero del 2022.
6	f) Documentar, sistematizar e informar al Delegado Departamental, sobre las actividades, reportes e informes de avance y proyectos, informes de resultados u otros de información específica que le correspondan a nivel técnico y administrativo que sea requerido por el Delegado Departamental o autoridades superiores.	<ul style="list-style-type: none"> • Durante el mes de febrero del 2022 se llevo a cabo la actualización del POACOMUSAN Y EL MAPEO DE ACTORES que contienen todas las actividades a realizar con los integrantes de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional, también se dieron a conocer el nombre de las personas que representan a cada institución con representación en el municipios de Puerto Barrios, Además se realizaron informes y presentación de Planificaciones y Uso de cupones para el desempeño de funciones.
7	g) Otras actividades que le sean requeridas por el Delegado Departamental, Dirección de Fortalecimiento Institucional, Subsecretaría Técnica y Despacho Superior.	<ul style="list-style-type: none"> • Se realizaron reuniones con las instituciones del gobierno, Ong y Sociedad Civil abordando temas sobre la Seguridad Alimentaria y la Inseguridad Alimentaria en el municipio de Puerto Barrios, Además se recibieron nuevas disposiciones como equipo de SESAN de Izabal para desempeñar actividades en municipio de Puerto Barrios. Las actividades se realizaron durante el mes de Febrero del 2022.

5. Los documentos que respaldan el producto del trabajo realizado se encuentra en los archivos de la dirección de Fortalecimiento Institucional de SESAN.

Atentamente,

f) _____
DPI 1764 03833 0101

f) _____



f) _____
Matco Antonio Monzón Ruiz
Director de Fortalecimiento Institucional
EN FUNCIONES
Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional

f) _____
Ing. Gabriel José Pérez Tun,
SUBSECRETARIO TÉCNICO
Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional
De la Presidencia de la República
-SESAN-